

## Infobrief 10.17



Verkehrsberuhigung

**Frankfurt am Main, Europaviertel - Der „Frankfurter Hut“ kommt nach Hause**

### Mehr Raum für Arbeiten, Leben und Freizeit in der Stadt

Das ist die Devise des großzügig angelegten Europaviertels in Frankfurt. Ein Ort, an dem sich urbaner Lebensstil mit erfolgreichem Arbeiten bestens verbinden lässt. Gute ÖPNV-Anbindung und bestens ausgebaute kurze Fuß- und Radwege machen das Viertel so attraktiv.

Der immer stärker werdende Individualverkehr bringt es leider auch hier mit sich, dass trotz bester Planung und optimaler Verkehrsführung immer mit der Rücksichtslosigkeit mancher Autofahrer zu rechnen ist.

Und an dem Punkt kommt die massive Lüft Kunststoff-Recycling Bordsteinerhöhung ins Spiel.



Genau für diesen Einsatz, nämlich Trennung Fahrbahn – Radweg – Fußweg haben wir gemeinsam mit den Fachleuten aus dem Straßenbauamt Frankfurt in den 1990-ern den „Frankfurter Hut“ entwickelt.

Kunststoffbeschichtet und reflektierend abgeperlt verhindert die [Bordsteinerhöhung](#), dass Fahrzeuge unberechtigt auf dem Gehweg halten und dadurch Fußgänger wie auch Radfahrer behindern und im schlimmsten Fall auch gefährden.

Der „Frankfurter Hut“ - heute noch genauso attraktiv und wirksam wie zu Beginn der Entwicklung.